
Herr Thomas Mandt von der VBD Beratungsgesellschaft mbH informierte und gab weitere 
Erläuterungen über die verschiedenen Möglichkeiten zur Realisierung eines Rathauses und 
beantwortete Fragen der Ausschussmitglieder. Die Präsentation vom 21.09.2011 wurde in das 
Ratsinformationssystem eingestellt. 


